

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA NACION A SU REGRESO A
LA CASA DE GOBIERNO, TRAS LA REUNION DEL COMITE MILITAR

PERIODISTA.- ¿Cuál fue el motivo central de la reunión del Comité Militar?

SR. PRESIDENTE.- Estuvimos analizando la situación actual, enfocando la solución del problema internacional sobre la base del mantenimiento de la postura argentina.

PERIODISTA.- Señor Presidente, cuándo se haría cargo de la gobernación de las Islas Malvinas el General Menéndez?

SR. PRESIDENTE.- El general Menéndez viajará mañana a las Malvinas y llegará en el curso del día, haciéndose cargo seguramente el martes o miércoles.

PERIODISTA.- Como Presidente cuándo piensa pisar el suelo de las Malvinas.

SR. PRESIDENTE.- Está dentro de mis previsiones, pero no inmediatamente.

PERIODISTA.- Al respecto habló con los comandantes de las otras fuerzas?

SR. PRESIDENTE.- Seguramente los señores comandantes van a viajar pero todavía no sabemos si lo haremos en forma conjunta o escalonadamente. Se lo hará en la oportunidad adecuada, política o militarmente.

PERIODISTA.- A las 13 horas se reunió el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ...

SR. PRESIDENTE.- Le agradezco la información, señorita, porque desde las 9 que estoy en el Comité Militar y recién vengo para aquí a enterarme de lo que sucede en el exterior.

PERIODISTA.- Está más descansado?

SR. PRESIDENTE.- Sí, dormí cinco horas.

PERIODISTA.- Queremos aprovechar la oportunidad para agradecerle que mientras manteníamos nuestra vigilia aquí, en Casa de Gobierno, el señor Baltiérrez, de parte suya, expresó el reconocimiento a la labor que venimos cumpliendo en los últimos días y, especialmente, en la de ayer, la del 2 de abril y no sólo a los periodistas acreditados en Casa de Gobierno, sino todo el periodismo.

Por eso aprovechamos la oportunidad para expresarles nuestro agradecimiento por ese reconocimiento oficial a la labor periodística.

SR. PRESIDENTE.- Este testimonio que ha expresado el Señor Secretario de Información Pública es el sentimiento de todos, del Gobierno, de las Fuerzas Armadas y del pueblo argentino. Creo que los señores periodistas, como de costumbre, han cumplido también con su misión.

PERIODISTA.- Nosotros le agradecemos la labor de las Fuerzas Armadas?

SR. PRESIDENTE.- No, somos todos los que lo hemos hecho, los 26 millones de argentinos.

///3 (Declaraciones...)

PERICLISTA.- Cuál es su opinión respecto de las importantes adhesiones de los partidos políticos y del total apoyo de estos a la obra de gobierno en este aspecto de mantener la soberanía del país?

SR. PRESIDENTE.- No esperaba otra cosa de los argentinos.

Buenos Aires, 3 de abril de 1982.